

「不易流行」

よき伝統を守りながら(不易)

よき伝統を守りながら(不易)
進歩に目を閉ざさないこと(流行)によつて

「理想」を創造する（

江府町ならではのナンバーワン

弱者は弱者なりに、強者は強者なりに戦い、どこにも負けない「圧倒的ナンバーワン」の領域をつくり、増やして、変化と競争に強くなつて生き残ることを目指す。これがランチエスター戦略の核になる考え方です。根性論に頼らず、勝てるところで勝っていく、大勝を狙わず、小さな勝利を積み重ねる。そして、勝たせて人を育てることを方針としています。



▲地元の方のご協力により、参加者の皆さん
は都会では味わえない時間を過ごされました

ると、人はピュアなマインドになるのですね。皆様の笑顔に一点の曇りも嘘もない。本物志向の人。満点の笑顔。冬の笑顔もみたい。また銀世界の頃にこの場で皆さまご一緒にお会いできますように。」カサラファームでの交流会後の参加者のコメントの一つです。江府町には素晴らしいものがたくさんあります。その一つ一つをさらに磨き上げ、発信することで、どこにも負けない江府町ならではのナンバーワンの領域を増やしていきたいと思います。

一方、他の建物とは距離があるため、コミュニケーションがとりづらい、協働が難しいといった声が多く上がり、分庁舎であることの弊害が浮き彫りになっています。

加えて、文書の保管、探しやすさ、照明や空調の程度、駐車スペースの快適さといった点にも改善の余地があるという意見が多く、現在の職場を改めなければならぬという結果になりました。もちろん、新庁舎においてはこれらの問題をクリアしな

四月から五月にかけては、アンケートの集計を行いました。建物内でのコミュニケーションのとりやすさ、自席の周りとの話しやすさについては、全体的に満足しているとの傾向が見られました。

今年三月には、それぞれの職場環境について職員向けのアンケートを実施しました。設問は19問あり、「お客様と打合せをする環境は十分か」、「課内のコミュニケーションはとりやすいか」といった、自分の働く環境を見直す内容のものとなつています。

現在、江府町には本庁舎、山村開発センター、防災・情報センター、総合健康福祉センター、子供の国保育園、と五つの役場庁舎にわかれています。

上のために職場環境の改善に取り組
みながら、職員の働きやすい新庁舎
についても併せて考えていきたいと
ころです。



▲現在の役場本庁舎の様子

「3000人の楽しい町」

動画で町報こまき



以前の報告会の様子は
動画サイトyoutubeで
ご覧いたびます